

Pierre Bréchon a dit que « l'individualisation c'est chacun son choix, l'individualisme c'est chacun pour soi » (<https://www.la-croix.com/France/Pierre-Brechon-Nous-avancons-vers-societe-dindividualisation-2019-11-13-1201060230>). Je suis totalement d'accord avec lui. Nous devons distinguer entre société d'individualisation et société d'individualisme. Dans une société d'individualisation, chacun peut choisir la vie qu'il veut en respectant le mode de vie des autres. La liberté dans la sphère privée et l'égalité dans la domaine social y existent. Par exemple, dans la Chine ancienne, il était considéré comme le meilleur choix pour une personne de participer à l'examen impérial et de devenir fonctionnaire du gouvernement, mais aujourd'hui, devenir fonctionnaire n'est qu'un des nombreux choix pour les gens, c'est un signe de progrès social. Mais la société d'individualisme est différente: les individualistes sont égoïstes et mettent leurs propres intérêts avant les autres. Nous voyons souvent certaines personnes insulter les autres avec un langage vicieux sur Internet. Lorsqu'ils sont interrogés, la individualisation et la liberté d'expression personnelle deviennent une très bonne excuse. Nous devons aller vers la société d'individualisation plutôt que l'individualisme.